

C'est la rentrée au Parvis centre d'art contemporain !!!

Au programme :

Encore quelques jours pour visiter l'exposition *Entre les mondes* et participer aux ateliers scientifiques, avant de découvrir l'exposition de la rentrée consacrée au travaux des étudiants de l'Ecole supérieure d'art des Pyrénées, Tarbes.

Vue de l'exposition *Entre les mondes*, Le Parvis centre d'art 2014. Photo : A.Alquier

À découvrir et faire en septembre...

Derniers jours de l'exposition *Entre les mondes*

> Jusqu'au 20 septembre

Avec les œuvres d'Emmanuelle Lainé, Estefania Penafiel Loaiza, Emilie Pitoiset *Entre les mondes* est une exposition collective dont les œuvres traitent de la dialectique de l'apparition et de la disparition. Les images, la représentation et la disparition, la présence et l'invisibilité des individus se trouvent au cœur des préoccupations des artistes exposées.

Atelier scientifique "Apparitions/Disparitions"

> Mercredi 17 septembre 15h-17h

Avec l'association **Les Petits Débrouillards** des Hautes-Pyrénées
L'équipe scientifique des Petits Débrouillards vous fera vivre différentes expériences toutes à la fois ludiques, insolites et passionnantes sur les phénomènes qui touchent au visible et à l'invisible, à l'optique et à l'instabilité de la matière...

N'oubliez pas de vous inscrire, l'atelier s'adresse à tous, petits et grands, à partir de 8 ans !

Entrée libre, uniquement sur inscription : centredart@parvis.net / 05 62 90 60 82

Sans oublier en octobre...

Exposition des étudiants de l'ESAP, Ecole Supérieure d'Art des Pyrénées de Tarbes

> Du 2 au 23 octobre

Une dizaine d'étudiants, choisis pour la qualité de leur travail, présente pour la première fois ses travaux au centre d'art.

Le principe est de leur permettre de prendre à bras le corps les problématiques dites de professionnalisation en créant les conditions de leurs projections dans le milieu artistique.